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A visita estava o bicho
Uma comitiva do Núcleo de Educação Infantil Municipal Pântano do Sul esteve no 

Zoológico do Complexo Ambiental Cyro Gevaerd, em Balneário Camboriú. 
Crianças e familiares conheceram diferentes espécies de animais. Foi a hora de se encantar 

com macaco, capivara, tigre, avestruz, cervo, ganso, arara, canário, gavião, tucano. 

Meninas de ouro
Nos Jogos Escolares de Florianópolis, as 

garotas da Escola Básica Municipal Acácio 
Garibaldi São Thiago, da Barra da Lagoa, 
obtiveram no Futsal sub 15 o vice-campeonato 
na microregional da Grande Florianópolis.

Durante dois meses, o técnico Evandro 
Otto preparou as atletas para o campeonato. 
“Obrigado meninas, todos os dias trabalhados 
valeram muito mais que as medalhas 
conquistadas”.

Escola Paulo Fontes no 
Jornal Nacional

A Copa do Mundo já começou na Escola Osmar Cunha
O projeto sobre a Copa do Mundo, na 

Escola Básica Municipal Osmar Cunha, em 
Canasvieiras, está sendo desenvolvido pelas 
professoras Renata Rossi da Rocha, de Educação 
Física, e Raquel Valduga Schöninger, da Sala 
Informatizada. 

Através de pesquisas na internet, em revistas 
e jornais, os alunos irão resgatar a história do 
futebol e das copas, com um olhar crítico para 
as mudanças que estão acontecendo nas cidades 
sedes do torneio.

Intercâmbio com o além-mar
O grupo intitulado “Oceano”, que engloba crianças de 4 e 5 anos (GIV, GV e GVI), da 

professora Claudete, e a turma da" Cachoeira" (1º ano), da professora Carol, da Escola 
Desdobrada e NEI Costa da Lagoa, estão fazendo intercâmbio cultural com Portugal. 
A interação é com as turmas da educação infantil e 1º ano do Colégio do Castanheiro, 
localizado na Ilha de São Miguel. 

Do além-mar, no Brasil a garotada está conhecendo a lenda: “A Princesa da Atlântida e 
as Árvores do Nordeste”. A lenda foi encenada pela turma.

Portugal, por sua vez, está se aprimorando na lenda do Boi de Mamão. Segundo 
depoimento de uma professora de lá: “O Boi está a se parecer mais com um cavalo de tróia!!”.
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As produções das crianças serão compartilhadas 
em duas videoconferências

Todas as turmas dos anos finais do 
ensino fundamental participam

Vitoria Janice, Nathally Souto,Rafaela Silva, Julia 
Izabeth Wielecosseles, Natasha Souto Ambrozio, 

Francielle Gonçalves e Isadora Fernandes. 
O passeio foi no Zoológico do Complexo Ambiental 

Cyro Gevaerd, em Balneário Camboriú

A Escola Básica Municipal Paulo Fontes, em 
Santo Antônio de Lisboa, foi destaque na última 
sexta-feira (30/05) no Jornal nacional da Rede 
Globo de Televisão.

A unidade serviu como exemplo para 
mostrar ao país o trabalho desenvolvido na 
rede municipal em se tratando de alimentação 
saudável. 

No cardápio da escola, havia torta de frango 
integral com legumes, acompanhada de suco de 

limão e de uva. De sobremesa, frutas
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Ministro da Educação visita 
unidade infantil

O Ministro da Educação, Henrique Paim, visitou o Núcleo de Educação Infantil Municipal 
Zilda Arns, responsável pelo atendimento de 160 crianças. 

A unidade foi a primeira do país que teve ajuda financeira do Programa Nacional de 
Reestruturação e Aquisição de Equipamentos para a Rede Escolar Pública de Educação Infantil, 
o ProInfância, que faz parte das ações do Ministério da Educação. “Vamos fazer arte” 

inicia com muita 
música

O Teatro Álvaro de Carvalho foi palco da 
festa de lançamento do Projeto “Vamos fazer 
arte”, que busca difundir as obras do artista 
plástico Hassis e inserir a criançada da Rede 
Municipal de Ensino no mundo das artes. O 
projeto é uma parceria da Fundação Hassis, 
com a Comissão da Educação da Câmara 
de vereadores e a Secretaria Municipal de 
Educação de Florianópolis.

Relações étnico-raciais e 
diversidade

Crianças da Creche Municipal Maria Nair da 
Silva, da Fazenda do Rio Tavares, visitaram 
o Núcleo de Estudos Afro-brasileiros da 
Universidade do Estado de Santa Catarina , o 
NEAB. 
O passeio foi planejado pelas educadoras para 
ampliar os repertórios das crianças a respeito 
dos temas: África e as relações étnico-raciais, 
que está sendo estudado pelo Grupo 6 ( crianças 
com cinco e seis anos), e Diversidade, que é o 
foco do Grupo 4 (crianças com quatro anos). 

Projeto “Para gostar de ler” 
movimenta escola

A leitura estimula a imaginação, proporciona a 
descoberta de hábitos e culturas, aumenta e enriquece 
o vocabulário. Pensando nisso, a biblioteca da Escola 
Básica Municipal Anísio Teixeira, na Costeira do 
Pirajubaé, criou o projeto “Clube do Leitor: para gostar 
de ler”, de leitura e produção textual livre, que envolve 
todo o alunado da escola; tendo atualmente 68 leitores 
do ensino fundamental que participam ativamente, 
expressando suas ideias e opiniões sobre os livros lidos.

Ao final de cada leitura, os alunos realizam um 
trabalho para expressar sua opinião a respeito do 
conteúdo do material. Cada membro do Clube do Leitor 
deve entregar, no mínimo, uma produção mensalmente. 
Se a produção for textual, ela é apresentada à professora 
de Português para revisão e encaminhamento à 
biblioteca.

Professores de Música 
Diversos professores de música da rede municipal 
de ensino participaram do 4º Encontro de Pesquisa 
e Extensão de Música e Educação, evento da 
Universidade do Estado de Santa Catarina, UDESC. 
Os professores apresentaram as ações nas unidades 
educativas, desde encontros de formação continuada, 
ações interdisciplinares, projetos curriculares e 
extracurriculares, produção de livros e materiais 
didáticos, matriz curricular 2012 e relatos de experiências. 
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Estiveram presentes os professores: Waleska Regina Becker Coelho 
De Franceschi, Rose Aguiar, Jaqueline Rosa, Rafael Gonçalves, Juliana 
Borguetti, Rodrigo Cantos, Bárbara Haas e Ricardo Levi

O trabalho é desenvolvido com crianças 
entre 4 e 6 anos

Recital de poesias

Presidente do FNDE, Romeu Caputo, secretário de Educação, Rodolfo Joaquim Pinto da Luz, 
ministro de Educação, Henrique Paim, a diretora da unidade, Joice Jacques da Costa Pereira e o 

presidente do INEP, José Francisco Soares

Apresentação de Ana Rosa e Chico 
Martins


